

COMUNICADO DE PRENSA

Ministro de Hacienda viaja a reuniones de primavera del Banco Mundial y FMI y a participar en el Consejo Económico y Social de la ONU

- *Ministro Marcel, presentará sobre las perspectivas de la economía chilena en foros de inversionistas, y se reunirá con altos ejecutivos de clasificadoras de riesgo.*
- *Asimismo, será uno de los panelistas invitados a un Foro Fiscal de alto nivel que discutirá acerca de los desafíos a nivel global.*

Santiago 17 de abril de 2024.- Destino a Washington, Estados Unidos, viajará esta noche el Ministro de Hacienda, Mario Marcel, para participar de las reuniones de primavera del Grupo Banco Mundial (BM) y del Fondo Monetario Internacional (FMI), entre los días 18 y 20 de abril, donde participará como expositor en varios foros de alto nivel.

Las Reuniones de Primavera congregan a los gobernadores de las dos instituciones, celebrándose encuentros de órganos conjuntos como el Comité de Desarrollo y el Comité Monetario y Financiero Internacional del FMI, con el fin de analizar la labor del Grupo Banco Mundial y del FMI. Además de ministros de finanzas y banqueros centrales, a este evento asisten múltiples actores del sector privado, representantes de organizaciones de la sociedad civil y académicos, para debatir cuestiones de interés mundial, incluidas las perspectivas económicas, la erradicación de la pobreza y el desarrollo económico de las distintas regiones del mundo.

Junto con asistir a los foros permanentes del encuentro de primavera, el ministro Marcel participará de la reunión de ministros de finanzas de la Alianza para la Prosperidad Económica en las Américas (APEP por su sigla en inglés), convocada por la secretaria del Tesoro de Estados Unidos, Janet Yellen, quien hace algunas semanas estuvo de visita en Chile. APEP está integrado por Chile, Canadá, Barbados, Colombia, Costa Rica, Ecuador, EE.UU., México, Panamá, Perú, República Dominicana y Uruguay. Mientras que el viernes está prevista la reunión con el Director del Departamento del Hemisferio Occidental del FMI, Rodrigo Valdés.

El Secretario de Estado también tiene contemplado conversar con altos ejecutivos de las clasificadoras de riesgo; participar en una mesa redonda con inversionistas en U.S. Chamber of Commerce, organizado junto a Invest Chile, que contará con la presencia de su directora, Karla Flores; y exponer en el LatAm Day, evento organizado por Itaú, donde se referirá a las mejores perspectivas de la economía chilena.

Acompañarán al ministro la Coordinadora de Finanzas y Asuntos Internacionales, Carola Moreno, y el Coordinador Macroeconómico del Ministerio, Andrés Sansone. Este último asistirá entre los días 16 y 17 de abril a la reunión número 59 de la Red de Bancos Centrales y Ministerios de Finanzas de América Latina y el Caribe, organizada por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), y a la conferencia “Rethinking Economic Policy: Steering Structural Change”, coorganizada por el Peterson Institute for International Economics, y el Fondo Monetario Internacional. Moreno, en tanto, arribará el 17 de abril para representar al Ministerio en la reunión de la Coalición de Ministros de Finanzas para el Cambio Climático, y sostener encuentros con bancos colocadores e inversionistas, Euroclear y con contrapartes de los bancos multilaterales en materia de endeudamiento soberano.

Por otro lado, el sábado 20 de abril, el Ministro Marcel será panelista en la décima cuarta sesión de un evento de alto nivel llamado Foro Fiscal del FMI, donde será uno de los oradores principales junto a la subdirectora gerente del FMI, Gita Gopinath; el ministro de finanzas de Indonesia, Sri Mulyani Indrawati y el director general para asuntos económicos y financieros de la Comisión Europea, Maarten Verwey.

Cosoc de la ONU

Posteriormente, el ministro viajará hasta Nueva York para participar del foro 2024 sobre Financiamiento para el Desarrollo (FfD) en el marco del Consejo Económico y Social (ECOSOC), que preside la embajadora de Chile ante la Organización de Naciones Unidas (ONU), Paula Narváez.

En el evento participarán el premio Nobel de Economía, Joseph Stiglitz, la Directora Gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Kristalina Georgieva; la Comisaria de Asociaciones Internacionales de la Unión Europea, Jutta Urpilainen; y el Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, Ilan Goldfajn.

Durante la primera jornada, el Ministro Marcel cumplirá el rol de panelista invitado en el conversatorio que inaugurará la ronda de reuniones de este Foro. En esta fase se discutirán los desafíos financieros e identificarán brechas en políticas y marcos globales que deben abordar los países para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). La relevancia de esta discusión es que las conclusiones servirán para la preparación de la Cumbre del Futuro y alimentará la cuarta Conferencia Internacional sobre Financiamiento para el Desarrollo. La exposición del ministro apuntará a destacar el rol de Chile en la discusión global como representante de la región en distintas instancias, así como los avances a nivel local para hacer frente a estos desafíos.

Moderará este panel el ex Secretario Ejecutivo de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) José Antonio Ocampo, y conversarán el Ministro de Asuntos Exteriores de España, José Manuel Albares; el Ministro de Hacienda de Qatar, Ali bin Ahmed Al Kuwari; el Secretario de Asuntos Económicos y Financieros del Ministerio de Relaciones Exteriores de Brasil, embajador Mauricio Carvalho; el Ministro de

Desarrollo y Política Climática Global de Dinamarca, Dan Jørgensen; y el Ministro de Estado de Finanzas, Planificación y Desarrollo Económico de Uganda, Henry Ariganyira Musasizi.